
 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

 
 

 

 

 

 

� 2025 年、総人口に占める 65 歳以上の割合が約 3 割、5 人に 1 人が 75 歳以上という世界・

人類初の超高齢社会を日本は迎えます。これまで日本の高度経済成長を支えてきた団塊

の世代が後期高齢者（75 歳以上）に到達し、支え手と受け手のバランスが大きく崩れる

事により、社会保障は今後ますます厳しい方向へ変わって行く事が自明の理です。 

 

� 国民医療費は平成 10 年の 29.6 兆円から 14 年で約 1.5 倍の 39.2 兆円に増えており、今

後年に 1 兆円以上のペースで増えると予想されています。 

社会保障費の抑制は国の重大問題であり、入院短期化政策、介護保険に於ける条件の厳

格化、ジェネリック薬等の普及促進となりふり構わぬ手立てを打てども高齢化のスピー

ドには追い付きません。 

ちなみに近辺の大病院の平均在院日数を調べると、名古屋大学付属 13.0 日・中村日赤 12.1

日・八事日赤 11.2 日・名古屋市大 14.1 日とどこも平均 2 週間を切る趨勢です。 

では、退院出来たから病気が治ったのか？確かに体に負担の少ない低浸襲治療により在院日

数は短期化しました。しかし、退院＝日常生活復帰というわけではないようです。あくまで

社会保障政策に寄った短期化ともいえ、通院の長期化も覚悟しないといけません。 

 

今後 10 年間で社会保障費は約 25 兆円増えると予想され、ますます国民一人一人の自助努

力が必要とされます。 

自助努力＝換言すれば「自分たちで何とかして下さいね。国をあてにしないでくださいね」

という事でしょう。（笑） 

今後は民間保険で備える必要が今以上に高まることは間違いなく、我々もその自覚を持ち、

真に必要な保障をきちんとお客様に提案・お届けできればと心を引き締めております。 

 

 

 

生涯にかかる医療費は 約 2,500 万円 その内の 約 50％は 70 歳以降に必要 になります。 

国民皆保険制度は若い人が高齢者を、健康な人が病気の人を支える制度ですが果たして？ 
 

厚生労働省「医療保険に関する基礎資料」を参照 

3 月に入り梅も咲き、三寒四温、春が一歩ずつ近づいて来る気がします。 

命の息吹を感じるこの季節・素敵ですが、花好きが高じてか？私は花粉症… 

さて、今月は日本人の人口の変化と社会保障財政について少し触れてみたいと思います。 

〒489-0976 瀬戸市井戸金町 422-1 
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1990年は 6人で 1人、2015年は 3人で 1人、2025年には 2人で 1人の後期高齢者を支える事になります！



～下呂へ行って来ました！！～      

家族で下呂温泉へ行って来ました。 

車に乗って約２時間で行ける「日本三名泉」の 1 つ下呂温泉は、 

ゆったりと過ごすにはとても良いところですね。肌触り滑らかな湯で 

何度もお風呂に入り、リフレッシュしてきました。 

温泉街のあちこちに点在している足湯に入りながら食べるアイスクリームは、格別に美味

しかったです。お昼は、下呂温泉の有名なお蕎麦屋さんを調べ、品切れ

になるとの事だったので事前に予約しました。開店 30 分前に着いた時

には、もう人が並んでいてビックリ！私達は予約していたので、先に入

れて貰い”蕎麦三昧“や限定１０食の”蕎麦掻き“も食べる事が出来て

嬉しかったですし、とても美味しいお昼ごはんでした。  小川 真紀 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

   

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

クラークメンバー 近況報告 

初・ブランドチョコ 

今年のバレンタインは初めて高島屋のバレンタイン催事場へ行きま

した。ワクワクしながら行ってみるととっても長い列が…！ 

もしや買うためにはこれだけ並ばなくてはいけないのかとワクワク

していた気持ちから一転、戦々恐々となりました。覚悟を決めて人

でごったがえしている通路へ飛び込みましたが全く思い通りに進み

ません。見たいお店はどんどん遠ざかりどこかのお店が試食を配り

始めるとそちらへ向かって流され、着いたと思ったら試食は終わっ

ていた、というのを何度も繰り返しました（涙） 

チョコを見に行ったのか人を見に行ったのかよくわからなくなりま

したがなんとかチョコはゲット出来ました！ 

（来年は行かなくてもいいかな…と思いました）      小池 

初梅まつり♪ 

寒い日もありますが、春が近づきだんだん暖かくなってきましたね。 

先日農業センターの梅まつりに行ってきました。桜のお花見は毎年

行きますが、梅は初めてです。12 品種約 700 本もあるしだれ梅園

は国内でもめずらしいらしく、満開で圧巻でした。 

淡いピンクの柔らかな桜とは違い、色や形がはっきりしていてお花

もかわいらしくまた違った魅力がありました。柔らかく垂れ下がる

枝にたくさんお花をつけていた様はピンクのカーテンの様でとても

風情があり感動的でした。ひと足先に春を感じられ、枝垂れ梅の魅

力を体感できてとてもよかったです(^^) 

農業センターの梅まつりは 3 月中旬まで開催されているようです 

ので、ぜひ春を感じに一度足を運んでみてください。   古川 

 


